



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 2 décembre 2022

1^{re} lecture : Is 29, 17-24

Évangile : Mt 9, 27-31

En ce temps-là, Jésus était en route ;
deux aveugles le suivirent, en criant : « Prends pitié de nous, fils de David ! »
Quand il fut entré dans la maison, les aveugles s'approchèrent de lui, et Jésus leur dit : « *Croyez-vous que je peux faire cela ?* » Ils lui répondirent : « *Oui, Seigneur.* »
Alors il leur toucha les yeux, en disant : « *Que tout se passe pour vous selon votre foi !* »
Leurs yeux s'ouvrirent, et Jésus leur dit avec fermeté : « *Attention ! Que personne ne le sache !* »
Mais, une fois sortis, ils parlèrent de lui dans toute la région.



Deux aveugles suivent Jésus jusqu'à sa maison, cela peut surprendre puisqu'ils sont aveugles. Mais n'est-ce que pas ce que nous vivons habituellement avec le Christ ? « *Nous cheminons dans la foi, non dans la claire vision.* » (2 Co 5, 7) Et espérer, comme les deux aveugles, ce qu'on ne voit pas, c'est l'attendre avec constance. (Rm 8, 25) Ainsi, dans ces temps qui sont les nôtres, persévérons dans la prière et la supplication en demeurant plein de foi en Celui qui peut tout.

Bonne journée

P. Mickaël